



Jugend trainiert für Olympia 2016: Skilanglauf

Mädchen-Mannschaft des ETG wird Landesieger Baden-Württemberg

Vom 27.01.-28.01.2016 fand auf dem Kniebis das Landesfinale Skilanglauf statt. Unsere Schule meldete 7 Mädchen und 5 Jungs, die sich der Herausforderung stellten.

Eine Woche zuvor fand bereits auch auf dem Kniebis das RP-Finale statt, bei denen sich beide Mannschaften für das Landesfinale qualifizieren mussten. Mitgelaufen sind Liz Pannach, Lena Karcher, Silva Waidelich, Lena Mayer, Anna Ohngemach, Selina Knospe, Lea Nechwatal, Anna Ohngemach, Julia Stoll, Gregor Dittrich, Simon Knospe, Tim Nechwatal, Niclas Ingelmann und Jannis Rentschler.

Nach dem ersten Wettkampftag, der Einzelwertung mit Parcourlauf, lagen die Mädchen auf einem tollen ersten Platz und die Jungen auf dem vierten Platz.

Am zweiten Wettkampftag gaben die Wettkämpfer noch einmal alles und es hat sich gelohnt! Die Jungen konnten ihren guten vierten Platz halten und die Mädchen gewannen mit einigem Vorsprung das Landesfinale in ihrer Wettkampfklasse. Sie sind nun qualifiziert für das Bundesfinale in Schonach, welches in einem Monat stattfindet.

Herzlichen Glückwunsch an alle und wir drücken den Mädchen ganz fest für das Bundesfinale die Daumen!

Vielen lieben Dank an alle Fahrer, Begleiter, Wachser und Trainer, die die Wettkämpfer unermüdlich unterstützen!

Julia Enders

